

Compte rendu du stage « LES ENSEIGNANT.E.S D'EPS FACE AUX RISQUES DU MÉTIER » Qui s'est déroulé les 3 et 4 avril 2023 à la maison des syndicats d'Evry



Quelle sécurité des élèves dans le cadre d'une EPS moderne, dynamique et non aseptisée ?

Quelles responsabilités des enseignant.e.s d'EPS face aux risques d'accidents, aux violences, aux situations conflictuelles dans les établissements, ... ?

Quelle contribution syndicale sur ces questions ?

Les 3 et 4 avril, sur 2 journées d'information et de formation, ce stage organisé par le SNEP-FSU-91 et animé par Jean FAYEMENDY, responsable national du secteur Action Juridique du SNEP-FSU, s'est proposé de répondre à ces questions que posent au quotidien le métier de professeur d'EPS.

Le SNEP-FSU aide les collègues à avoir une claire conscience de leurs responsabilités et des risques qui peuvent mettre en cause la sécurité des élèves, mais aussi leur propre dignité. Dans un contexte marqué par des conditions d'enseignements difficiles, voire dégradées (effectifs en hausse, HSA imposées, installations insuffisantes ou mal entretenues, comportements d'élèves problématiques...), où l'autoritarisme se développe pour imposer des politiques éducatives régressives, le SNEP-FSU propose à la profession une réflexion syndicale afin de dégager des principes de comportements, d'interventions et d'actions basés sur la solidarité professionnelle. Ces deux journées de stage ont permis de débattre de ces problématiques, en abordant des questions sensibles liées au métier, prenant appui sur l'actualité et l'expérience des 18 collègues présent-e-s.

Un grand merci à Jean Fayemendy, collègue de notre académie en retraite mais toujours en grande activité syndicale pour notre plus grand bonheur !

L'équipe militante du SNEP-FSU-91